



Trachtenverein Reit im Winkl ernennt neues Ehrenmitglied

Beitrag

Der Reit im Winkler Trachtenverein „Dö Koasawinkla“ ernannte Walter Vogel (zweiter von links) zum Ehrenmitglied.

Die Vereinsvorstände Roland Klein, Christoph Bauer und Michael Neumaier (von links) überreichten ihm beim Heimatabend im Festsaal Ehrenurkunde und –nadel. Walter Vogel ist seit über 50 Jahren Vereinsmitglied und bereicherte ebenso lange die Heimatabende mit seinem Gesang beim Männergesangsverein. Außerdem war er lange Jahre als Darsteller auf dem Schellunter-Festwagen für den Trachtenverein aktiv.

Bericht und Foto: Sepp Hauser



Kategorie

1. Brauchtum



Schlagworte

1. Chiemgau
2. Ehrung
3. Reit im Winkl
4. Trachtenverein Reit im Winkl